
 
 
ÉQUIPE DOPOSCUOLA ANFFAS MESTRE - APPUNTI DOPOSCUOLA A DISTANZA 
a cura di Angela Spano 

 
SIMPLE PRESENT 
(presente semplice) 

si usa per: 
 

- PARLARE DI AZIONI ABITUALI (insieme a always, usually, quindi avverbi di feequenza, 
es: “I usually watch tv after supper in the evening”)); 
 
- DI AZIONI O FATTI CHE SONO SEMPRE VERI e STABILI (es: “I go to the cinema every 
weekend”, “I live in Italy”) 

 

come si forma? 
 

affermativa interrogativa negativa 

Soggetto + infinito senza To Do/Does + soggetto + infinito 
senza To 

Soggetto + Don’t/doesn’t + 
infinito senza To 

-  I live 
- She  lives (ricordare di 
aggiungere la S alla 3a 
persona sigolare: 
she/he/it) 

- Do you live in Italy? 
- Does she live in Italy? 
(perché 3a persona 
interrogativa) 

- I don’t live in Italy 
- She  doesn’t live in Italy 



Eccezioni: Verbi che finiscono con: 

- ss 
- sh 
- ch 
- x 
- z 
- o 
si aggiunge -es 

 
iss = kisses 
brush = brushes 
watch = watches 
fax = faxes 
buzz = buzzes 
go = goes 

Verbi che finiscono con: 

y 
 

* se prima della y c’è una 

vocale allora + s alla 

parola 
es: play = plays 
 
* se prima della y c’è una 

consonante allora si 

toglie la y e si aggiunge ies 

alla parola 
es: study = studies 
 
 
 

 
 

 
 

 


